



JUAN BARRETO/AFP, ANDREW CABALLERO-REYNOLDS / AFP VIA GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/LA TROMPETTE

Les États-Unis saisissent un pétrolier et menacent le régime vénézuélien

- Andrew Müller
- [11/12/2025](#)

Donald Trump a considérablement accru la pression sur le dictateur vénézuélien Nicolás Maduro mercredi, lorsque les forces américaines ont saisi un important pétrolier vénézuélien à destination de Cuba communiste. Le pétrole représente environ 90 pour cent des recettes d'exportation du Venezuela et 25 pour cent de son produit intérieur brut total. Le président Trump souhaite un changement de régime au Venezuela et aurait offert d'accorder l'amnistie à Maduro s'il quitte le pays. Maduro a jusqu'à présent refusé.

- La saisie du pétrolier vise également Cuba, un proche allié du Venezuela, qui vend du pétrole brut vénézuélien sur le marché noir et envoie des espions pour protéger Maduro. Le président Trump a affirmé que le pétrolier était le plus grand jamais saisi et a averti que « d'autres choses » arriveraient bientôt.

Plus tôt ce mois-ci, le pape Léon XIV a mis en garde contre toute incursion militaire au Venezuela. Il a conseillé à l'administration Trump de poursuivre le dialogue ou d'appliquer une pression économique pour forcer Maduro à quitter ses fonctions. Que le président Trump écoute ou non le pape, c'est précisément ce qu'il fait actuellement : négocier avec Maduro tout en procédant à une saisie commerciale.

- Comme la Conférence épiscopale vénézuélienne est l'un des principaux centres d'opposition à Maduro, l'Église catholique jouera probablement un rôle clé dans le changement de régime.

À court terme, le renversement de Maduro profiterait probablement à la fois aux États-Unis et à l'Église catholique romaine. Le Cartel des Soleils de Maduro est une source majeure de trafic de drogue vers les États-Unis, que le président Trump souhaite éradiquer.

Pourtant, la prophétie biblique avertit qu'un Venezuela pro-catholique constituerait en réalité une menace pour l'Amérique.

- Dans l'Apocalypse 17 et 18, Dieu qualifie l'empire dirigé par l'Allemagne et influencé par le Vatican, qui émerge actuellement en Europe, de « Babylone la grande ». Dans les prophéties correspondantes de l'Ancien Testament, notamment en Ésaïe 23 et Ézéchiel 27, cet empire est désigné sous le nom de Tyr, le plus puissant centre commercial de la Méditerranée antique.

Sur la base de ces Écritures, le défunt Herbert W. Armstrong a prédit pendant des décennies que l'alliance entre l'Europe et l'Amérique du Sud se renforcerait considérablement en raison des besoins de l'Europe en ressources, de la religion

catholique romaine et de la langue espagnole. Cependant, cette union ne sera pas égalitaire : les pays d'Amérique latine deviendront des États vassaux d'un Saint Empire romain dominé par les catholiques.